## DIARIO DE VALLADOLID

Redacción, Administración y Publicidad. Avenida de Burgos, 33. 47009 🅿 983 42 17 00. Fax: 983 42 17 17. E-mail de Redacción: redacción.valladolid@el-mundo.es E-mail de Publicidad: publicidad.va@el-mundo.es

## M. J. MELGAR

VALLADOLID .- 'Valladolid es saviste desde ayer la Plaza Mayor de Madrid, un traje hecho a medida para que todos los habitantes de la capital de España conoz-can las excelencias gastronómicas de la ciudad y la provincia.

La feria, que permanecerá abierta todo el fin de semana, estuvo respaldada en la inauguración por

el alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón y la concejala de Empleo y Servicios al Ciudadano, Ana Botella, quienes se encargaron de bautizar la muestra dando la 'bendición' y deseando «mu-cho éxito» a la veintena de puestos instalados.

«Queremos que la Plaza Mayor huela y sepa a Valla-dolid. Aquí se oferta lo mejor de la tierra, a parte de cultura y arte, también alimentación, símbolo de nuestra provincia, con los mejores vi-nos, carnes, quesos,...», senaló el presidente de la Di-putación, Ramiro Ruiz Medrano, como represen-tante de una de las instituciones artífices de la feria, junto con el Ayuntamiento, por lo que no faltó tampoco el alcalde, Javier León de la

Riva.

Y hasta el domingo así será, porque hasta Gallardón bromeó incluso diciendo: «Ya hemos salido de Madrid y nos encontramos en territorio vallisoletano».

## «Madrid es Castilla»

Una tierra para la tuvo pala-bras de gratitud por la «intensa y estrecha» relación. «Madrid es estrecha» relación. «Madrid es Castilla, así queda de manifiesto en nuestro Estatuto de Autonomía. Nunca hemos dejado que las fronteras autonómicas sean barreras, por eso todo lo que venga de Castilla nos vincula, porque forma parte de nuestro patrimonio», aseveró Gallardón

Esta unión se afianzará más aún con la llegada del tren de alta veloGallardón y Botella bautizan 'Valladolid es sabor' en Madrid

La feria gastronómica vestirá la Plaza Mayor de la capital durante todo el fin de semana y ofrecerá los encantos turísticos



Ruiz Gallardón recibe una botella de vino de manos del presidente de la Diputación (dcha.) y el alcalde de Valladolid. / REPORTAJE GRAFICO: ICAL

cidad. «El Ave nos va a permitir mantener un flujo permanente», señaló el alcalde madrileño, respaldando las palabras de su homólogo vallisoletano. «Si las cosas no se tuercen estaremos a 50 minutos», apuntó León de la Riva.

«La ciudad más importante de todo el cuadrante noroeste», como la calificó Gallardón, a menos de una hora. Un rincón de Castilla que ofrece manjares como mantecadas

de Portillo, excelentes vinos, lechazo, pan, miel, patatas o legumbres, buena cuenta de ello dieron Ana Botella y el regidor de la capital de España, acompañados además por el consejero delegado de Economía de la Comunidad de Madrid, Mi-guel Angel Villanueva, y el porta-voz del PP en el Senado, Pío García Escudero.

«Es un acto un poco egoísta por-

ganamos con vuestros productos. que habéis sabido agrupar y valorar», apuntó Gallardón, al tiempo que agradeció el gesto de querer compartir este espíritu con todos los habitantes de la capital. «Estáis en la Plaza Mayor de Madrid, es-táis en vuestra casa», concluyó.

Y desde este hogar, presidido por la estatua de Felipe II, nacido en Valladolid, y adonde trasladó la Corte en 1601, para cuatro años después volverla a retornar a la que es hoy capital de España, se muestra junto a la gastronomía el turismo, los recursos de ocio que ofrece la ciudad y la provincia.

«Tenemos el Museo Nacional de Escultura, el de Arte Oriental, el más importante de España, el Patio Herreriano, el mejor y más correcto castellano y La Leyenda del Pi-suerga, la posibilidad de recorrer

en barco seis kilómetros a lo largo del río», 'vendió' Javier León de la Riva. Aunque si intentó conven-

cer de estas excelencias turísticas con sus palabras, invitó a todos los presentes a comprobarlo y a que vengan a Valladolid a degustar la amplia gama gastronómica de la ciudad y provincia re-gada con «los mejores vinos de España»

Pero antes lo había hecho Ramiro Ruiz Medrano con las atracciones de la provincia: el Museo del Vino de Penafiel, la villa romana de Almenara-Puras, el Canal de Castilla o el Museo Etnográfico Joaquín Díaz.

## El 30% de la capital

«Madrid es un plaza que siempre está presente en nuestras expectativas. De los 650,000 viajeros compu-tados que han llegado a Valladolid, y del millón de per-noctaciones registradas, el 30% son madrileños», informó el presidente de la Diputación.

Por otra parte, los habitantes de la capital pudieron probar los mejores pinchos, algunos de los que hace unos días se hi-cieron con el galardón de oro en el concurso vallisoletano como el 'Bombón de Seri' (calabacín relleno de verduras en salsa española con albérchigos y melocotones y un crujiente de torreznillo), o 'Capricho' (carpacho de fresas sobre pan de pasas y nueces con queso de Pollos, reducción de Módena y langostino en aceite de avellana»



León de la Riya, Cantalapiedra, Recio, Gallardón y Ruiz Medrano



Imagen del nuevo 'traje' que viste la Plaza Mayor de Madrid.



El alcalde de la capital de España probó los vinos de la tierra.